
Für alle im Landkreis (FALD)

Anfrage    Abgeordneter Jürgen Sobich Webseite der Fraktion (ist ein Hypertext Link)

Einweihungsfeier der klinischen Abteilung im Schloß 
Heiligenberg

Begründung der Anfrage

Schloß Heiligenberg im Aufbruch  (ist ein Hypertext Link)

Der Gesundheitsdezernent im Landratsamt kann nicht höher springen als die Kommission und seine
qualifizierten Mitarbeiter. Oft nicht ausgesucht, aber vorhanden.

1. Ist  für  den  Betrieb  der  klinischen  Abteilung  weiterhin  die  Ampelanlage
notwendig?

2. Ist der Landkreis an den Kosten der Ampelanlage beteiligt?
3. Wer ist für die Verwirklichung der Ampelanlage zuständig?
4. Ist die Ampelanlage schon im Betrieb?
5. Wird die Einweihungsfeier noch im Jahre 2019 stattfinden?
6. Ist für die Einweihungsfeier die Ampelanlage notwendig?

http://fuer-alle-im-landkreis.de/
https://www.echo-online.de/lokales/darmstadt-dieburg/kreis-darmstadt-dieburg/probleme-auf-schloss-heiligenberg_20145570
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